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会議等の名称 第 26 回東御市都市計画審議会

開催日時

令和６年２月 14 日（水）

午後１時 00 分～１時 30 分

場 所 本庁舎２階 全員協議会室

主催者(事務局) 建設課都市計画係 司会者 山邉建設課長

出席者

委員 12 名 柳沢吉保委員、澤柳由美子委員、堀育夫委員、関昌子委員

窪田俊介委員、柳沢由理委員代理(上田地域振興局企画振興課長 塚原仁)
中島俊一委員代理(上田建設事務所整備課長 坪田浩昭）、原田京子委員、

長越能理子委員、酒巻杏里委員、坂口晋一委員、依田繁二委員

事務局 ５名 富山都市整備部長、山邉建設課長、中澤都市計画係長、竹花主査

金井下水道係長

欠席者 委員 1名 山岸智之委員

議 事

(審議事項) （当日配布資料）

・都市計画マスタープラン・立地適正化計画の策定に伴う検 ・会議次第

討委員会委員の選出について ・委員名簿

（報告事項） ・会議資料

・令和５年度都市計画事業について

決定事項

(要点を箇条書)

柳沢吉保会長、堀育夫委員、窪田俊介委員、坂口晋一委員、依田繁二委員が検討委員会委員

に指名される。

次回報告事項

次回開催



- 1 -

発言者

事務局（山邉）

事務局（山邉）

柳沢会長

事務局（山邉）

事務局（山邉）

柳沢会長

発言内容

【１ 開会】

皆さんお忙しい中、お集まりいただきましてありがとうございます。

それではただ今より、令和５年度 第 26回東御市都市計画審議会を開
会します。申し遅れましたが、司会進行を務めさせていただきます建設課

長の山邉 修と申します。よろしくお願いいたします。

始めに欠席のご連絡をいただいている委員の報告を申し上げます。次第

の裏面にございます名簿をご覧ください。

第２条２項 1号 学識経験者、山岸様から欠席の連絡をいただいていま

す。

第２条２項３号 関係行政機関の職員の上田建設事務所長中島様、上田

地域振興局長柳沢様につきましては、所要のため欠席とご連絡を頂いてお

りますが、本日は上田建設事務所整備課長坪田浩昭（つぼたひろあき）様

上田地域振興局企画振興課長塚原仁（つかはらひとし）様に代理出席を頂

いておりますのでご報告させていただきます。

【２ 会長あいさつ】

それではここで柳沢会長からご挨拶申し上げます。

（会長あいさつ）

ありがとうございました。

ここで委員の皆様の出席状況について報告をさせていただきます。

委員数の過半数の出席をいただきましたので東御市都市計画審議会条

例第６条第２項の規定により本審議会は成立致しております。

【３ 議事】

次に次第３の議事に入らせていただきますが、同条例第６条第３項の規

定により、会長が議長となりますので、よろしくお願いいたします。

議長を務めさせていただきます。議事に先立ち、報告いたします。

本審議会は「東御市審議会等の会議の公開に関する要綱」の会議公開対

象となっており、市ホームページに周知を図ったところ、本日は２人の傍

聴人がいらっしゃいますことをご報告します。

それでは、次第に従いまして進めさせていただきます。

はじめに（１）議事録署名人の指名についてですが、都市計画審議会運

営規程第５条では、議事録署名人は議長が出席委員のうちから２名指名す

ることとなっています。
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柳沢会長

事務局（竹花）

柳沢会長

柳沢会長

柳沢会長

事務局（竹花・金井）

柳沢会長

それでは今回は、関昌子（せきまさこ）委員、坂口晋一（さかぐちしん

いち）委員にお願いいたします。どうぞよろしくお願いします。

当会の発言内容等はボイスレコーダーによる録音により正式な記録と

して保存させていただくことをお伝えいたします。それでは議事に入らせ

ていただきます。

それでは（２）審議事項に移ります。

都市計画マスタープラン、立地適正化計画策定に伴う検討委員会委員の

選出について事務局より説明願います。

（説明）

ただいま事務局からご説明がありました件につきまして、ご質問があり

ましたらお願いします。

（質問なし）

先ほど事務局からもご説明ございましたが、都市計画マスタープラン及

び立地適正化計画策定検討委員会設置要綱第３条に基づき私の方からご

指名させていただきます。

都市計画審議会から堀育夫（ほりいくお）委員、窪田俊介（くぼたしゅ

んすけ）委員、坂口晋一（さかぐちしんいち）委員、依田繁二（よだしげ

じ）委員、そして私、柳沢吉保以上５名の方を指名させていただきます。

また、市長委嘱の委員につきましても要綱に基づいた選出ということで

ご異議等ございませんでしょうか。

（異議なし）

ありがとうございました。ご指名いたしました委員の方々には２年間検

討委員会としてご尽力いただくこととなりますが、何卒ご理解のうえご参

画をよろしくお願いいたします。また、市長委嘱の委員につきましては後

日、検討委員会の開催の際に委嘱することといたしますので、全委員決ま

り次第皆さまにもご報告をさせていただきます。

では続きまして令和５年度都市計画事業について事務局より説明願い

ます。

（説明）

ただいま事務局からご説明がありました件につきまして、ご質問があり

ましたらお願いします。
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堀委員

事務局（金井）

柳沢会長

事務局（金井）

柳沢会長

柳沢会長

事務局（山邉）

事務局（山邉）

事務局（山邉）

維持管理、運営の問題ですが、今回の能登の地震であれだけの災害があ

って上下水道の復旧に大変時間がかかっている。

東御市においても専門業者等へ委託しているかと思われるが、市として

ノウハウや災害時の体制を考えておく必要があると思うが、今後の運営は

どのようになっているか。

上下水道共に被災した際に、県の取りまとめ若しくは広域組織によっ

て、応援体制が組まれ、各自治体へ応援要請が入る。

我々が被災した時も同じように、救援要請により各地から応援に来てい

ただけるような体制が整っている。

東御市では過去にそのようなことはありましたか。

過去に本市においてはそういう事案はありませんが、今回の能登半島地

震においては能登へ１月中旬に５日間程度職員４名で給水活動の応援に

出向いております。

他にございますでしょうか。

（特になし）

それでは以上で本日の議事は全て終了いたしました。皆様のご協力に厚

く御礼申し上げ議長を退任させていただきます。ありがとうございまし

た。

進行を事務局へお返しします。

柳沢会長ありがとうございました。

【４ その他】

４ その他について、事務局からは特にございませんが、委員の皆様か

ら何かございますでしょうか。

（特になし）

【５ 閉会】

それでは皆様本日はどうもありがとうございました。

以上で令和５年度 第 26 回東御市都市計画審議会を閉会させていただ

きます。皆様、お疲れ様でございました。


